

Baden, April 2023

Mitteilung Verband – Zukunft Präsidium

Wie an der GV vom 24. März 2023 mitgeteilt, werde ich anlässlich der GV 2024 nicht mehr zur Wiederwahl antreten. Meine Reise im Verband endet somit nach 11 Jahren, 9 davon als Präsident. Für mich geht eine unglaublich lehrreiche Zeit mit vielen interessanten Begegnungen und einer Vielzahl von spannenden Projekten zu Ende.

Die umsichtige und frühzeitige Nachfolgeregelung ist eine der wichtigsten Aufgaben einer jeden Führungsperson. Es freut mich daher sehr, dass wir einen Nachfolger aus dem Vorstand stellen können. Roman Odermatt ist motiviert, das Amt zu übernehmen.

Roman Odermatt wurde im März 2021 in den Vorstand gewählt. Er hat enorm viel Drive und arbeitet seit dem ersten Tag mit viel Elan an diversen Projekten mit. Seit Anfang 2022 ist Roman vorrangig für das Ressort Partnerschaften verantwortlich.

Ich bin überzeugt, dass der Vorstand und ich mit Roman Odermatt der Generalversammlung 2024 einen idealen Nachfolger zur Wahl vorschlagen können. Die Zukunft des Verbandes liegt mir weiterhin sehr am Herzen. Selbstverständlich werde ich einen nahtlosen Übergang sicherstellen.

Roman Odermatt ist Geschäftsführer der Holzagentur Schweiz AG. Nach seiner handwerklichen Grundausbildung hat er den technischen Kaufmann abgeschlossen und zu Panasonic Schweiz ins Marketing gewechselt. Nach rund 3 Jahren im Produktmanagement bei Panasonic und weiteren Ausbildungen zum Marketingfachmann und Marketingleiter wechselte er zur Firma Herzog-Elmiger AG, in der er während 10 Jahren die Bereiche Marketing und Einkauf verantwortete. Seit nun rund 5 Jahren führt er die Holzagentur Schweiz AG als Geschäftsführer und hat in dieser Zeit sein Studium Executive Master Business Administration an der HSLU absolviert.



Anavant – Schweizerischer Verband technischer Kaderleute

Pascal Bühlmann
Präsident Verband